
№59  8 мая 2011 г.

Свидетельства

овостиH MанMин 
№59  8 мая 2011 г. овостиH MанMин 4 

Центр Миссии Манмин в России 

Слyжитeль Ун Чи
эл.почта: manminrussia@gmail.com
             mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
эл.почта: ronyason@gmail.com 

ВСХВ
Международная 
семинария Манмин

МСМТВ Манмин УРИМБУКС

Тел: 82-70-8240-2075
Факс: 82-2-869-1537
urimbooks.com
эл.почта: urimbook@hotmail.com

Тел: 82-2-824-7107
факс: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
эл.почта: info@manmintv.org

Тел: 82-2-818-7039
факс: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
эл.почта: wcdnkorea@gmail.com

Тел: 82-2-818-7334
факс: 82-2-830-3310
www.manminseminary.org
эл.почта: manminseminary2004@gmail.com

Всемирная Сеть Христиан Врачей

В центре Европы сила Иисуса 
Христа была явлена через платочные   

собрания исцеления и пасторский семинар, 
состоявшиеся в столице Бельгии, Брюсселе 

«Женщина-инвалид встала и 
пошла! Многие выкинули свои очки, 
почувствовав, что их слабое зрение 
восстановилось до нормального 
у р о в н я ! » .  О б  э т о м  г о в о р и л 
исполненный Святым Духом пастор 
Гай Дэвидтс, который служит в 
церкви Брюссель Манмин в Бельгии.   

Пасторский семинар и платочное 
молитвенное собрание состоялись 
19 марта в Миссионерском центре 
«Манмин»  в  Бельгии .  Пастор 
Хисан Ли прочла проповедь под 
названием «Ключи к церковному 
росту». Служение посетили более 
60-ти пасторов из 7-ми европейских 
с т р а н ,  в к л юч а я  Н и д е рл а н д ы , 
Б е л ь г и ю ,  В е л и ко б р и т а н и ю  и 
Францию. Испытав прикосновение 
могущественной силы Святого 
Духа, пасторы зарегистрировали 
с в о и  ц е р к в и  к а к  д оч е р н и е  и 
ассоциативные церкви Центральной 
церкви «Манмин».     

На следующий день, 20 марта, 

пастор Гай Дэвидтс стал свидетелем 
уд и в и т е л ь н о й  с и л ы  С в я т о г о 
Духа ,  явленной на  платочном 
собрании исцеления, а также на 
торже ственном бого служении 
п о с в я щ е н и я  х р а м а .  О щ у щ а я 
п р и с у т с т в и е  С в я т о г о  Д у х а , 
участники встречи еще больше 
убедились в том, что Бог Живой. И 
это наполнило их чувством радости.  

Участники,  стоя ,  хлопали и 
восхваляли Господа, в то время 
как хор церкви Брюссель Манмин, 
а  т акже  группа  про славления 
«страсть» Центральной церкви 
«Манмин», пели особые песни 
хвалы Богу.  Пастор Хисан Ли 
(ведущий пастор мужской миссии и 
женской миссии церкви «Манмин») 
молилась за людей, чтобы они могли 
покаяться в своих грехах и получить 
полноту Святого Духа. Во время 
платочной молитвы, которую она 
вела, люди уже выстраивались в 
очередь, чтобы свидетельствовать о 

своем исцелении.      
Маурин, женщина 61 года,  в 

течение по следних 2-х  лет  не 
вставала и не ходила. Но благодаря 
молитве она поднялась на ноги без 
чьей-либо помощи. А бельгийский 
пастор Джейкоб смог прочесть 
без очков буквы, написанные даже 
м е л к и м  ш р и ф том .  Э с то н с к и й 
пастор Григорий исцелился от боли 
в спине. Было множество других 
свидетельств об исцелении от болей 
в области поясницы, коленей, плеч, 
а также от гипертонии и головной 
боли. Участники собрания, ставшие 
свидетелями этих удивительных 
деяний, воздали хвалу Богу.        

Благодаря этому специальному 
м о л и т в е н н о м у  с о б р а н и ю  и 
служению посвящения храма, в 
нынешнем, 2011 году возрастет 
вера в сердцах братьев и сестер из 
церкви Брюссель Манмин. Пастор 
Гай Дэвидтс повторил уже ранее 
сказанное: «Я распространю огонь 

пробуждения по всей Европе». 
Продолжая,  он  рассказал ,  как 
59-летняя  женщина  по  имени 
Каланга,  находившаяся в коме 
после операции на мозге, пришла в 
сознание. И добавил, что исцеление 
способствовало росту ее веры.

А  т е м  в р е м е н е м ,  2 2  м а р т а 
команда миссионеров посетила 
столицу Франции,  Париж,  где 
п р о в е л а  п л аточ н о е  с л уже н и е 
исцеления, которое транслировалось 
по каналу «Holy God TV».  По 
имеющимся данным, свидетельства 
о б  и с ц е л е н и я х  п е р ед а ва л и с ь 
на телевизионную станцию на 
п р отя же н и и  в с е го  с л уже н и я . 
«Holy God TV» - это телеканал, 
по которому ежедневно, с 9 до 10 
вечера, транслируются проповеди 
д-ра Джей Рока Ли.   

М и с с и о н е р к а  К р и с т и н а  Ро 
(Миссионерский центр «Манмин» 
в Бельгии) говорит: «Сила Божья, 
я в л е н н а я  ч е р е з  п л а т о к ,  н а д 

которым молился д-р Джей Рок Ли, 
расценивается как основа успешного  
служения. Через платочные собрания 
исцеления и пасторские семинары 
был дан импульс распространению 
Е в а н г е л и я  с в я т о с т и  в о  в с е х 
европейский странах».      

Европейская комиссия, штаб-квартира Европейского Союза в Брюсселе (Бельгия)  ■ Фото1: Пастор Хисан Ли во время проповеди на служении посвящения церкви Брюссель Манмин (пастор Гай Дэвидтс) 
20 марта  ■ Фото 2: Присутствующие слушают проповедь на служении посвящения храма ■ Фото 3: Церемония открытия Миссионерского центра «Манмин» в Бельгии (миссионерка Кристина Ро).

Платочные собрания исцеления: 
В  Д е яния х  с в яты х  А по с т олов 
н а п и с а н о ,  ч т о  н а  б о л ь н ы х 
возлагали платки и опоясания с 
тела Павла, и они исцелялись от 
болезней, из них выходили злые 
д у хи  ( Деяния,  19:11-12).  Такие 
же  необычайные  деяния через 
платки,  над  к оторыми молилс я 
д-р Джей Рок Ли, совершаются и 
в Центральной церкви «Манмин». 
М н о г и е  с л у ж и т е л и  Г о с п о д а 
демонстрируют силу Божью через 
эти  платк и  и  распрос траняют 
Е в а н г е л и е  Г о с п о д а  в о  в с е х 
у г о лк а х  мир а ,  в к люч а я  СШ А , 
Германию, Кению, Демократическую 
Республику Конго, Индию, Таиланд, 
Вьетнам, Филиппины, Монголию и 
Японию.  

Я принял Господа как своего 
Спасителя, учась на первом курсе 
Национального университета 
Монголии. Я был так поражен, 
ч т о  О н  –  м о й  С п а с и т е л ь , 
Который искупил мои грехи. Я 
был исполнен первой любовью 
к Господу. И я начал изучать 
Библию, которая помогала мне 
значительно возрасти в вере. 
Но, несмотря на это, у меня все 
еще было много вопро сов:  к 
примеру, почему Бог поместил 
дерево познания добра и зла в 
Эдемском саду, какова была жизнь 
в Эдемском саду и т.д. Я бился 
над тем, чтобы найти правильные 
ответы на  них ,  прочтя  уйму 
христианских книг, но так и не 
нашел ответов. И меня это очень 
огорчало.     

Мо й  д у хо в н ы й  гол од  б ы л 
утолен благодаря миссионеру, 
который был послан в Монголию 
Ц е н т р а л ь н о й  ц е р к о в ь ю 
«Манмин». Он распространял 
Евангелие святости, в котором 
были подробные ответы на все 
мои вопросы, в том числе и на 
тот, почему Иисус Христос  -  
наш единственный Спаситель. 
Мне открылся истинный смысл 
христианской жизни, и я стал 

больше знать о Небесах и аде.    
2 7  а п р е л я  2 0 0 3  г о д а  я 

зарегистрировался в качестве 
члена церкви Монголия Манмин 
во время служения, посвященного 
открытию этой церкви. Слушая 
проповеди д-ра Ли по интернету 
и видя мощные деяния Божьи, 
а  т а к ж е  ч уд е с а  и с ц е л е н и я , 
явленные через него, мне очень 
захотелось встретиться с ним 
лично. В то время мне стало 
известно, что в ноябре 2003 года 
в России, в Санкт-Петербурге, 
будет проводиться фестиваль 

чудесных исцелений. Я приехал 
в Россию для участия в этом 
событии. Д-р Ли проповедовал 
и молился за больных. Я был 
потрясен огромным количеством 
свидетельств. В то время как он 
молился с подиума, многие были 
исцелены от различных болезней, 
и н в а л и д ы  с а м о с т о я т е л ь н о 
поднимались со своих колясок. 
Я был буквально ошеломлен 
увиденным. И я никогда не забуду 
этого момента. Это послужило 
хорошим поводом для роста моей 
веры.  

В декабре 2004 года я страдал 
от кашля, который сопровождался 
кровавой мокротой и высокой 
температурой. Моя мама – врач, 

и  она  наст аивала  на  приеме 
л е к а р с т в ,   го в о р я ,  ч т о  м о е 
состояние может усугубиться, 
перейдя в пневмонию. Но я хотел 
излечиться верой. Прослушав 
проповедь д-ра Ли, я принял его 
молитву. Мне стало жарко, и я 
начал потеть. И после этого я 
был полностью исцелен. Став 
свидетелями того, как я испытал 
мощное деяние Божье, моя мама 
и верующие, окружавшие меня, 
были потрясены. Со временем во 
мне окрепло желание посетить 
Центральную церковь «Манмин». 
Мне хотелось изучить Слово, 
ч т о  н а з ы в а е т с я ,  и з  п е р в ы х 
р у к ,  у к р е п и т ь  с в о ю  в е р у  и 
проповедовать Евангелие в своей 

стране.     
Наконец, в феврале 2008 года, 

я поехал в Корею. Я чувствовал 
себя так,  как будто бы я был 
на своем месте. Слушая серию 
проповедей  «Ад»  д -ра  Ли  в 
2009 году, мое желание стать 
м и с с и о н е р о м  Ц е н т р а л ь н о й 
церкви «Манмин» становилось 
более сильным и отчетливым. И 
я прошел курс MMTC (Учебный 
центр миссионеров «Манмин»). 
А также изучил книги «Слово о 
Кресте», «Мера веры» и «Дух, 
душа и тело» по программе MIS 
(Международная  с еминария 
Манмин).   

Моя работа связана с нарезкой и 
обработкой листового железа. Это 
довольно опасный труд, но Бог 
всегда бережет меня и дает мне 
финансовые благословения. 

Я ощутил любовь Господа через 
Слово Божье. И чем больше я 
осознаю Его любовь, тем больше 
мне хочется воздать Ему за Его 
благодать. Я скоро поеду обратно в 
Монголию и буду распространять 
Слово Жизни в  моей родной 
стране. Я благодарю и славлю 
Бога Отца, Который позволил мне 
познать истинную ценность жизни 
и дал мне ясное видение этого.  

Сестра Бокрей Шин (церковь Мирьянг Манмин)  

Я  н и к а к  н е  м о г л а  с е б е 
представить,  что смогу жить 
счастливо. Болезни причиняли 
мне страдания в течение долгого 
времени. В возрасте 38 лет я, 
п о с л е  о п е р а ц и и  н а  тол с том 
кишечнике, весила 59,5 фунта (26,9 
килограмма). Мне было всего 
лишь 40 лет, когда у меня случился 
инсульт. 

Затем я перенесла операцию 
на головной мозг по удалению 
кисты. Я становилась все слабее и 
уязвимее. К тому же, я принимала 
множество различных лекарств, 
в частности транквилизаторы, а 
также препараты, способствующие 
пищеварению и необходимые при 
заболевании сердечного клапана и 
артрите.  

Положение усугубилось после 
того, как в августе 2010 года мой 
муж, человек, на которого можно 
было положиться ,  умер.  Все 
складывалось так, что у меня не 
осталось смысла жить, и я слегла, 
отказываясь от еды и думая лишь 
о том, что вся моя жизнь – это 

одни страдания. Я хотела умереть 
вместе с ним. А тем временем я 
стала чувствовать боль в нижней 
части живота, который распух 
и стал как футбольный мяч. Я 
страдала отсутствием стула и 
впала в глубокую депрессию. 
И я все еще думала: «Продам 
свой дом, отдам деньги детям и 
покончу с собой, утоплюсь в море 
в Пусане».   

Однако в начале января 2011 
года моя соседка, диаконисса 
Сангквэ Ким из церкви Мирьянг 
Манмин ,  да ла  мне  книгу  со 
свидетельством д-ра Джей Рока Ли  
-  «Откровения о вечной жизни в 
преддверии смерти».  

Я читала эту книгу по ночам, 
когда не могла заснуть. Д-р Ли в 
прошлом настрадался от многих 
болезней. Из всех органов его 
тела здоровыми были только 
глаза. Однако, встретившись с 
Богом, он получил исцеление от 
всех болезней сразу. Я не могла 
остановить потока слез, читая 
эту книгу. И больше всего мне 

хотелось встретиться с Живым 
Богом.    

9 января я зарегистрировалась в 
церкви Мирьянг Манмин, и я была 
так рада увидеть на экране GCN 
д-ра Ли, автора этой книги. После 
проповеди он сказал верующим 
положить руки на нездоровую 
часть тела и принять молитву. Я 
приложила руку к нижней части 
живота, которая доставляла мне 
столько мук. Во время молитвы я 
почувствовала какое-то движение 
в брюшной полости и небольшую 
боль.   

В этот вечер произошло чудо. 
В зд у т и е  ж и вот а ,  д о с т и г ш е е 
размеров футбольного мяча , 
пошло на убыль. Все болезненные 
ощущения полностью ушли. Более 
того, я была исцелена от других 
недугов: от недержания мочи, 
от астмы, которой я страдала 30 
лет; запоров и болей в спине, 
возникших после хирургического 
в м е ш а т е л ь с т в а  в  м о з г  и 
операции на толстом кишечнике; 
рассосалась опухоль на правом 

запястье. Аллилуйя!     
Т е п е р ь  я  м о г у  д е л а т ь 

физические упражнения и даже 
всегда  и  ве зде  бегать ,  когда 
мне этого хочется. Я чувствую, 
как  будто  живу  в  сказочном 
сне.  Наша церковь проводит 
евангелизационную кампанию. Я 
активно участвую в ней и говорю 
о любви Господа ко всем, кто 

встречается на моем пути. Слезы 
так и льются у меня по лицу, 
когда я думаю о Боге, Который 
освободил меня от болезней; о 
Господе, Который был распят на 
кресте, чтобы заплатить за мои 
грехи, и о моем старшем пасторе 
д-ре Джей Роке Ли,  который 
м о л и л с я  о б о  м н е .  Б о л ь ш о е 
спасибо.   

«Мой Господь придал 
ценность моей жизни»

«Я страстно желаю 
распространять Благую 

Весть в Монголии»
Дьякон Анхбаяр Ганбаатар 

(иностранный приход, Монголия)  
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 «Суета сует, сказал Екклесиаст, суета сует, - все суета!» (Кн. Екклесиаста, 1:2)

Как жить по-настоящему 
полноценной жизнью

Книга Екклесиаста, дающая нам неисчерпаемую 
мудрость, которая необходима для жизни в вере, была 
написана Соломоном  -  третьим царем Объединенного 
Израильского царства. Соломон был преемником царя 
Давида, выдающегося государя Израиля. После того 
как Соломон принес Богу тысячу всесожжений, кроме 
поразительной Божьей благодати получать ответы на свои 
молитвы, он получил мудрость, которой не найти среди 
людей, а также приобрел огромное богатство и почет.   

Насладившись всеми этими великими благословениями, 
царь Соломон, однако, сделал признание, записанное в 
библейском стихе: «Суета сует, - все суета!». А все потому, 
что он познал истину: подлинная удовлетворенность 
приходит не  от  финансового изобилия,  власти и 
удовольствий, а только от Бога. Что же, в таком случае, 
мы должны делать, чтобы жить полноценной жизнью в 
Господе?   

 
Во-первых, мы должны иметь благоговейный страх 

Божий.     
В Притчах, 8:13, написано: «Страх ГОСПОДЕНЬ - 

ненавидеть зло». В этом стихе объясняется, что значит 
иметь «благоговейный страх Божий». Это значит отбросить 
зло, которое Бог ненавидит, и жить благочестивой 
жизнью в Нем. Бог Справедливости все исследует своими 
пламенными очами и каждому воздает по содеянному. Если 
вы действительно, от всего сердца, верите в справедливость 
Бога, то вы не сможете поступать не по истине и вредить 
другим. 

Иосиф всегда имел благоговейный страх Божий и 
никогда не впадал в уныние, потому что Бог дал ему 
откровение в сновидении. И когда он в 17 лет был продан 
в рабство в Египет, и когда незаслуженно был посажен 
в темницу, Иосиф полагался только на Бога. В конечном 
итоге, Сам Бог возвысил его. Бог способствовал тому, 
чтобы все послужило ко благу для Иосифа, и он стал 
вторым по значимости, после фараона, правителем всего 
Египта, благодаря чему были заложены основы зарождения 
Израильского народа.   

Таким образом, каждый, кто имеет благоговейный страх 
Божий, который помогает избегать греховных дел и искать 
исполнения совершенной воли Божьей, не будет ни в чем 
нуждаться, а будет преуспевать во всем, что он делает, 
как это и записано в Псалме (33:10): «Бойтесь Господа, 
святые Его, ибо нет скудости у боящихся Его». Во-вторых, 
«иметь благоговейный страх Божий» - значит обратиться 
к Богу и во всем с верой полагаться на Него. Если мы 
так же, как Иосиф, полностью доверяем свои дела Богу, 
имея страх Божий и веру в Него, то мы сможем получить 
благословения и жить успешной и полноценной жизнью.       

И, наконец, как написано в Книге Екклесиаста (12:13): 
«Выслушаем сущность всего: бойся Бога и заповеди Его 
соблюдай, потому что в этом все для человека»; иметь 
благоговейный страх Божий  -   значит исполнять заповеди 
Божьи. Заповеди Божьи, записанные в Библии, поделены 
на 4 категории: «делай», «не делай», «храни», «отбрось 
от себя». Следовательно, когда мы подчиняемся тому, что 
Библия говорит нам делать или не делать, хранить или 
отбрасывать от себя, тогда можно считать, что в нас есть  
благоговейный страх Божий.               

 
Далее, мы должны просить мудрости и силы Свыше. 
Чтобы обрести мудрость, которая необходима для 

преуспевания в жизни на земле, люди полагаются на 
знания и информацию, почерпнутые из книг и различных 
журналов. Но мудрость, сходящая Свыше, несравненно 
совершеннее, чем мудрость, обретенная в миру. Мудрость 
Свыше, как написано в Послании Иакова, 3:17, можно 
получить, отбросив от себя все формы зла и подчинившись 
Слову Божьему.

Мудрость, которая сойдет на нас с Небес, после того как 

мы избавимся от всех форм зла и станем освященными, 
может стать для нас важной вехой, дающей силы для 
благополучной жизни. Обретя благую мудрость, мы 
сможем получить ответы на все наши молитвы и всего 
достичь силой Божьей  -  так, как это написано в Евангелии 
от Иоанна (15:7): «Если пребудете во Мне и слова Мои в 
вас пребудут, то, чего ни пожелаете, просите, и будет вам».            

Это неправда, что успех и неудачи в жизни зависят от 
наших сил, мудрости и способностей. Только когда мы 
приблизимся к Богу, Кто есть источник мудрости и силы, 
мы сумеем преодолеть любые трудности. Мы сможем 
верой превратить невезение в успех, а неудачи  -  в удачу. 
Я желаю вам искать благости в каждом деле и хранить 
заповеди Божьи, чтобы Бог мог быть с вами и дарить вам 
мудрость и силу с Небес.     

И последнее, мы должны бодрствовать во всякое 
время.  

В 25-й главе Евангелия от Матфея есть притча о 
десяти девах. Иисус учит нас, как вести христианскую 
жизнь в конце времен. В этой притче у десяти дев были 
светильники, и они ждали прихода жениха, но в итоге 
только пять из этих дев – те, что запаслись сосудами, 
полными масла, встретили жениха и участвовали в брачном 
пире. Это также относится и к верующим, ожидающим, что 
Господь придет вновь. Чтобы встретить нашего Жениха 
Господа и стать участниками Семилетнего брачного пира, 
мы должны все время бодрствовать, наполняться Духом 
через молитвы и, как Его невеста, усердно украшать себя.      

Как Он и обещал в Евангелии от Иоанна (14:2): «В 
доме Отца Моего обителей много. А если бы не так, Я 
сказал бы вам: ,,Я иду приготовить место вам”»; Иисус 
Христос, наш Жених, сойдет с неба при гласе архангела и 
трубе Божьей. К тому же, так как мы не знаем, когда наш 
дух будет восхищен на Небеса, нам следует трезвиться и 
бодрствовать, быть  подготовленными и иметь дерзновение 
предстать перед Господом. 

Надежды на Небеса у трезвящегося человека возрастают 
день ото дня, и, в итоге, он явит себя как прекрасная 
невеста Господа, разделит Его благодать со многими 
окружающими его людьми и затем прославит Бога. Такой 
человек во Второе пришествие Господа лицом к лицу 
увидит Господа и насладится жизнью с Ним во веки 
вечные.   

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

н. Еккле

Новости короткой строкой

Участие «Manmin TV» в 19-й 
Индийской международной 
экспозиции возможностей для 
единения в Нью-Дели в 2011 году 

19 - я  Ин д ий с к а я  м е ж д у н а р о д н а я  э к с п о з иц и я 
возможностей для единения проходила в Нью-Дели 
с 24-го по 26 марта 2011 года. Центральная церковь 
«Манмин» уполномочила трех пасторов, служащих в 
Индии,  -  Джозефа Хана, Джона Кима и Илию Ума  -  
посетить эту выставку и от имени «Manmin TV»  обсудить 
перспективы сотрудничества в области телевизионного 
вещания с господином Радживом Хаттаром, президентом 
проекта «Dish TV India Limited»  -   первого в Индии 
спутникового телевидения, оказывающего услуги DTH-
вещания (прямое спутниковое вещание) с цифровым 
качеством изображения, а также с господином Алленом 
Лютером, представителем индийского канала «Far East 
TV». Начиная с 2011 года главная программа «Maнмин 
TV», «Слово Жизни Джей Рока Ли», транслируется по 
каналам «Arulvakku GCN TV» и «Rejoice TV» в индийских 
штатах Тамилнаду и Пудучерри, а также в окрестностях 
штата Нагаленд  -  по каналам местного кабельного 
телевидения.    

Пастор Джозеф Хан (слева), господин Раджив Хаттар, 
президент проекта «Dish TV India Limited» (в центре), и 
пастор Джон Ким (справа)

О  с л у ж е н и и 
с т а р ш е г о 
п а с т о р а 
Д ж е й  Р о к а 
Л и  б ы л о 
расск азано  на 
страницах газеты 
«Chr i st i an E xam-
iner», христианской 
г а з е т ы  С Ш А , 
из д ава емой  с амым большим тиражом. В  с татье 
говорится:«Д-р Джей Рок Ли делает акцент на том, что 
христиане должны стать освященными и получить силу 
от могущества Духа Святого. Он основал Центральную 
церковь «Манмин» в Сеуле (Корея) и испытал великое 
пробуждение. И его церковь в настоящее время является 
мегацерковью. Он распространяет Евангелие даже в 
самых отдаленных районах». А новостное агентство 
«The Christian Telegraph» (www.christiantelegraph.com) 
опубликовало информацию о том, что  он вошел в 
число 10-ти самых влиятельных христианских лидеров 
2010 года. Центральный офис газеты «Chr ist ian Exam-
iner» расположен в Калифорнии; издание также имеет 
филиалы в Миннесоте и Вашингтоне. Газета выходит в 
шести редакциях тиражом, который делает ее самым 
крупным новостным изданием в Соединенных Штатах.        
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Статья о служении д-ра Джей 
Рока Ли опубликована в 
американской газете «Christian 
Examiner»

История христианства, запечатленная 
в эллиптическом амфитеатре Колизея

Колизей, эллиптический  амфитеатр 
в центре Рима  

Н а  с в о е м  в е б - с а й т е  Б р и т а н с к а я 
э н ц и к л о п ед и я  н ап и с а л а  о  Кол и з е е 
следующее: «Колизей, первоначальное 
название которого Амфитеатр Флавиев, 
являет ся  гигант ским амфите ат ром, 
п о с т р о е н н ы м  в  Р и м е  д и н а с т и е й 
императоров Флавиев. Строительство 
Колизея  было начато  в  промежутке 
между 70-м и 72-м годами н.э., во время 
правления  императора  Ве спасиана; 
император  Тит  официально открыл 
сооружение в 80 году н.э. церемонией, 
которая включала в себя сто дней игр. 
Позже, в 82 году н.э., Домициан завершил 
строительные работы, добавив верхний 
ярус.  

Ко л и з е й  я в л я е т с я  у н и к а л ь н ы м 
сооружением из камня и бетона, общая 
площадь которого составляет 620х513 
футов (190х155 метров). Три нижних 
яруса амфитеатра  выполнены в виде 
арочных пролетов ,   украшенных 
полуколоннами дорического, 
ионического и коринфского 
ордеров;  классическое 
д е л е н и е  ко л о н н  н а 
ордеры легло в основу 
а р х и т е к т у р н о г о 
направления эпохи 
Р е н е с с а н с а , 
известного как 

ансамбля ордеров. Амфитеатр вмещает 
порядка 50.000 зрителей.   

Это была арена для тысяч гладиаторских 
боев, боев между людьми и животными и 
множества других сражений, в том числе 
и морских. Однако нет уверенности в том, 
что эта арена была местом мученической 
смерти ранних христиан. Колизей был 
разрушен молниями и землетрясениями в 
средние века, а еще больше он пострадал 
от вандализма: все мраморные сидения 
и декоративные материалы исчезли. 
Реставрационный проект был осуществлен 
в 1990 году. Здесь регулярно проводятся 
экспозиции,  связанные с  культурой 
Древнего Рима».

(Источник: http://www.britannica.com/
EBchecked/topic/126613/Colosseum)  

Преследования христиан Римской 
империей и христианские мученики 

В 64  году  н .э .  в  Риме произошел 
грандиозный пожар, который продолжался 
15 дней. За 15 дней пожар спалил 10 из 14-
ти районов города Рима: 3 из них сгорели 
дотла, а 7 других понесли серьезный 
у щ е р б .  В  э то  в р е м я  с р ед и  р и м л я н 
распространились слухи о поджоге, и в них 
утверждалось, что это император Нерон 
поджег город, чтобы его перестроить. Был 
и другой слух, который утверждал, что 
император, который не отказывал себе 
в удовольствиях и слыл сумасбродом, 
намеренно поджег город, и в то время как 
город горел, он играл на лире и пел. Люди 
были охвачены паникой, и император 
приписал пожар беззакониям христиан. 
В результате многие христиане были 
арестованы и жестоко наказаны.       

После того как был построен амфитеатр 
Колизея  в  форме  эллипс а ,  римские 
императоры и горожане наслаждались, 
наблюдая за тем, как христиан поедали 
львы и как их всячески мучили. В то время 
как мучеников истязали всевозможными 
способами, верующие в Иисуса Христа 
вовсе не проявляли страха. Те, кто не 
боялся смерти, включая очень пожилых 
людей и молодых девушек,  вверяли 
свои души Господу, взывали в молитве к 
Небесам и принимали смерть, восхваляя 
Его: «Аллилуйя!».          

Христианам было запрещено появляться 
в общественных местах, они были лишены 
гражданства. На улицах их поджидали 
различные опасно сти .  Их бедствия 
описаны в Послании к Евреям, 11:35-
38. Там говорится: «Другие испытали 
поругания и побои, а также узы и темницу, 
были побиваемы камнями, перепиливаемы, 
подвергаемы пытке, умирали от меча, 
скитались в милотях и козьих кожах, 
терпя недостатки, скорби, озлобления; 
те, которых весь мир не был достоин, 
скитались по пустыням и горам,  по 
пещерам и ущельям земли».

Миланский эдик т  и легализация 
христианства        

К о г д а  м н о г и е  х р и с т и а н е  б ы л и 

обезглавлены и отданы на съедение львам,  
когда они шли на смерть на кресте, чтобы 
сохранить свою веру, римляне считали 
их глупцами. Но спустя время, горожане 
стали замечать некую странность в том, 
как эти люди умирали, и задумались над 
этим.      

Они стали думать: «Как они могут 
улыбаться и радоваться, даже умирая?», 
«Что заставляет их улыбаться перед 
смертью?», «Кто этот Иисус Христос, в 
Которого они так верят?». Иисус вызывал в 
них все большее любопытство. Некоторые 
из них обращались к Иисусу и принимали 
Господа Иисуса, когда им благовествовали. 
Многие люди обратились в христианство, 
и христианство стало шествовать по 
Римской империи.    

В 313 году императором Константином 
Великим, который управлял Западной 
и м п е р и е й ,  и  Л и ц и н и е м ,   ко т о р ы й 
руководил Восточной империей, был 
издан Миланский эдикт, узаконивший 
х р и с т и а н с к и е  б о го с л у ж е н и я .  Э т о 
стало поворотной точкой в истории 
Римской империи, и пришло воздаяние 
за кровь многих верующих, погибших 
мученической смертью. Это стало также 
важной точкой отсчета продвижения 
Евангелия в империи. В 392 году Феодосий 
Великий издал указ, которым христианство 
объявлялось официальной религией 
Римской империи. Таким образом, Бог 
позволил распространиться христианству 
по всей Римской империи, и христианство 
было принято в Европе и во всех уголках 
земного шара.      

А как насчет вашей веры? Есть ли у вас 
полная уверенность в любви Бога Отца, 
Который отдал Своего Единственного 
и Единородного Сына за нас, и в любви 
нашего Господа Иисуса Христа, Кто 
отказался от Своей славы на Небесах и 
сошел на эту землю, став искупительной 
жертвой за нас?  

В Послании к Римлянам,14:8, написано: 
«А живем ли - для Господа живем; умираем 
ли - для Господа умираем: и потому, живем 
ли или умираем, - всегда Господни», то 
есть те, кто по-настоящему верят в Него, 
должны жить только для Господа. 

Начиная со времен царствования императора Нерона, который взошел на 
трон в 54 году н.э. и с которого начались гонения на христиан, и до Константина 
Велик ого,  издавшего  Миланский эдик т  и  у зак онившего  хрис тианские 
богослужения в 313 году, многие верующие ранней церкви претерпели жестокие 
преследования.  

Верующие помнили о  глубокой любви Бога, не  пожалевшего  Своего 
Единственного и Единородного Сына и посланного Им для спасения грешников, 
и о жертвенной любви Иисуса Христа, Который добровольно отдал Свою 
жизнь за них; благодаря могущественным деяниям Святого Духа, они твердо 
хранили свою веру, не страшась даже мученической смерти. Их сильная вера 
и мученичество способствовали тому, что христианство, по указу Феодосия 
Великого, было объявлено официальной государственной религией Римской 
империи. Этот выпуск «Новостей Манмин» исследует историю преследований 
христиан в Риме, христианского мученичества, их победу и Божье провидение, 
явленное через эллиптический амфитеатр Колизея. 


